





8月1日に、花西地区まちづくり協議会の皆様21名が湯田ダムを見学されました。 30度を超える真夏日でしたが、監査廊の冷気でクールダウンできたようです。 仲良し3人組の男子に癒やされました。

020 020





080

8月3日は、宮城県石巻市からめだかっこ クラブの13名様が湯田ダムと貯砂ダム(錦秋 湖大滝)を見学されました。

貯砂ダムの通廊内では轟音に驚き、ダム の水しぶきを浴びていました。

5 大ダムを巡るツアーの3ダム目でした が沢山の質問をしてくれました。 9月1日からは、 錦秋湖大滝ライ トアップの時間 が18:00~21:00 になります。







020

湯田ダムでは、 ひとにやさしい 駐車場を5区画 設置しました。

020

(入口付近2台、 ものしり館付近1

台、管理支所付近2台)

障がいやけが、妊娠などにより移動に配慮が必要な方が安心して利用できるよう、ゆずりあいをお願いします。



※工事等で区画を一部制限している場合がございます。

 8月20日に錦秋湖大滝で花火が打ち上げられました。

JR北上線の通過時刻に合わせて打ち上げられた花火と錦秋湖大滝ライトアップのコラボは、とても幻想的でした。



8月12日にはSUP& 湖上遊覧、トーイン グなどの水上スポー ツ体験会も開催され ました。



成瀬ダム見学

8月10日に、秋田県雄勝郡東成瀬村に建設中の成瀬ダムを見学しました。

成瀬ダムは、国内最大級の台形CSGダムを無人化施工をはじめとする先端技術を活用し建設中であり、DX(デジタルトランス

フォーメーション)やカー ボンニュートラルについて 様々な取り組みがなされて いました。



堤体打設状況



貯砂ダム浚渫工事



湖

面

巡

视

堆砂対策として、貯砂ダム に堆積した土砂掘削を行って います。

錦秋湖に浚渫船を浮かべ、 土砂を吸引し、湖面上の送泥 管を通して排泥します。



8月23日に湖面巡視を行いました。

7月と8月の大雨で流れ着いた大量の流木がダムの網場に捕捉されましたが、上流へ引き戻されたようです。

水位の低下により、 今年も横黒線の遺構 が姿を現しました。







横黒線は来年で全線開通百周





35ミリフィルム

化

デ 湯田ダム管理支所に保管され ジ ているダム建設当時のネガをデ ジタル化しています。

昭和37年の貴重な記録をご紹介します。

国道107号に付け替え工事を していますが、すぐ隣には横黒 線と平和街道が併走し、赤鉄橋 (第二和賀川橋梁)の下を通って いるのがわかります。



发逝。礼三勿

8月2日に友近・礼二の妄想トレイン(BS日テレ)が、「涼」を感じるスポットとして錦秋湖大滝の撮影に来ました。

放映日は8月29日(火) 21:00~ です。



和質の風見

暑い日が続く8月の西和 賀町内の蕎麦畑には可憐な 白い花が咲いていました。

もうすぐ 新蕎麦の季 節がやって きます。

西和賀町 に是非お越 しください。

